



Hoy, en el 75 aniversario de la cooperativa Bodegas San Valero (Cariñena)

Luis Planas destaca la importancia del modelo cooperativo español para fijar la actividad económica en el medio rural

- El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, Luis Planas, destaca la empresa cooperativa como “un proyecto solidario, que suma” por su relevancia económico y social, que logra mantener la población en el medio rural
- España es el primer país del mundo en superficie de viñedo, el segundo en producción y también líder en exportación
- En el aniversario de Bodegas San Valero, Planas ha felicitado al grupo cooperativo por su esfuerzo en estos 75 años por adaptarse a las demandas de los mercados y por ser un excelente ejemplo de la “pujanza” del modelo cooperativo español

28 de octubre de 2019. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, Luis Planas, ha destacado la importancia del modelo cooperativo en el sector agroalimentario español y ha puesto el acento en que se trata de una “proyecto solidario, que suma” y que mantiene la población en el medio rural. Ha incidido en su papel para fijar la actividad económica al terreno, ya que “ni en los peores momentos de la crisis han dejado de defender esas raíces humanas”, en referencia al importante papel social que también juega la empresa cooperativa.

Luis Planas ha asistido, junto al presidente de Aragón, Javier Lambán, con quien se reunió horas antes en Zaragoza, al 75 aniversario de la Cooperativa Bodegas San Valero, en Cariñena. El ministro ha felicitado al grupo por ser un excelente ejemplo de la “pujanza” del modelo cooperativo español.

Ha destacado que las cooperativas, muy presentes en todas las actividades agroalimentarias, lo están especialmente en el sector del vino, ya que

Nota de prensa





producen el 65 % de la uva de vinificación y aportan el 65 % del vino y mosto que se elabora en España.

Planas ha felicitado al grupo cooperativo Bodegas San Valero por su esfuerzo y empeño en estos 75 años por adaptarse a las demandas de los mercados. También ha remarcado que la Denominación de Origen Cariñena es una excelente muestra del desarrollo de un vino de calidad y de valor añadido que abre las puertas de cara al futuro, sobre todo, en los mercados de exportación, gracias a la capacidad de innovación y de adaptarse a las nuevas demandas de los consumidores.

Planas ha insistido en que la capacidad de innovar y de buscar nuevos mercados augura un “futuro prometedor” al movimiento cooperativo. El Gobierno de España apuesta por el sector cooperativo, por el sector agroalimentario español y por la futura Política Agraria Común (PAC), en la que según el ministro, continuará el Programa de Apoyo al Sector del Vino (PASVE) para garantizar al sector ayudas desde el punto de vista de la innovación o promoción en terceros países.

Ha reiterado el compromiso del Ministerio por apoyar al sector vitivinícola y dotarlo de mayor estabilidad a través de una “hoja de ruta” para definir las normas de calidad de la uva de vinificación o la posibilidad de retirar del mercado determinadas categorías de producto para elevar el precio del vino.

Ha recordado que España, con 953.000 hectáreas, es el primer país del mundo en superficie de viñedo, el segundo en producción y también líder en exportación, puesto que el 20 % de todo el vino que se vende en el mundo es de origen español.

